

La vidéo au service

Essayez les
annonces vidéo

Stars / Evènements / 1er Avril

1ER AVRIL

Les Marseillais à Rio: ils n'ont jamais quitté le sol français

Par Batman - le 31-03-2014 [J'aime](#) 17

Colère, stupeur et incompréhension chez les cagous et cagoles préférés des français. Finis les clashes et autres insultes mutuelles dont même les personnes impliquées semblent ignorer la cause. A présent, c'est bien contre la production que les marseillais ne décolèrent pas. La raison de leur mécontentement ? Un mensonge. Et pas des moindres : les marseillais n'ont pas quitté la France. Pire, ils auraient atterri sur la côte vendéenne, selon le quotidien local *Camping, pétanque et pêche aux moules*. C'est Marcel, 82 ans, co-gérant du restaurant-PMU-discothèque-dépôt de pain *Chez Gégène* qui découvre le pot aux roses, dimanche 30 mars, alors qu'il va boire un vin d'épine à l'amicale des boulistes, dont il tient bénévolement la buvette les jours de grands tournois.

"Tous à moitié nus !"

Encore tout « chamboulisé », comme il dit, l'homme raconte : « *Je passais l'pont à pattes comme tous les dimanches et là, vlà-t-y-pas que j'croise une bande de jeunes gens. Tous à moitié nus ! J'en croyais pas mes zoeils ! Quand j'ai entendu leur accent à couper au fil à trancher le canard, ça m'a mis la fourmi à l'oreille* » confie Marcel à *Camping, pétanque et pêche aux moules*. Mais c'est en entendant une des filles dire qu'elle irait « *bien voir la statue du hipster en robe sur la colline* » parce que « *c'est trop dar* », que le vieil homme fait le rapprochement : « *Mon sang n'a fait qu'une tourte. J'me suis dit, vin diou, c'est les z'aut' de la télé ? Mais qu'est qu'ils foutent ici ?* »

Depuis, dans la petite station balnéaire, les langues se délient : « *J'avais bien cru apercevoir des personnes en string fluo sur la plage en promenant mon chien l'autre jour* », raconte Benji, *traveler 100% pure jus de 8.6*, comme il aime à se décrire. « *Mais bon, vous comprenez, j'ai pensé que la bière commençait à me filer des hallus* ».

"Y'avait la mer avec des vagues dedans..."

Il faut dire qu'en Vendée, le mois de mars n'est guère plus clément qu'à Marseille. Bien au contraire. Voir des personnes en maillot de bain à cette époque relève ainsi de l'absurdité la plus totale. Alors, comment nos marseillais ont-ils pu se faire bernés ainsi par la prod ? « *Bé y'avait la mer avec des vagues dedans comme au Brésil* » répond l'un des candidats qui, mort de honte, veut désormais garder l'anonymat. « *Au Brésil ?* » rétorque l'une des filles. « *N'importe quoi, tout le monde sait que Rio c'est en Amérique. Donc ça veut dire que c'est à New York* ».

Vous l'aurez compris, nos marseillais sont complètement déboussolés. Ahuris par la honte de s'être fait avoir comme s'ils étaient tous « *nés du derrière des pluies* » (sic). Toujours selon *Camping, pétanque et pêche aux moules*, ces derniers comptent, d'ailleurs, attaquer la production en justice. Affaire à suivre...

EN IMAGE



PRODUITS LIÉS



Maillot 1 pièce
imprimé
ASOS

À partir de 19,91 €

[Acheter »](#)